

Appel à l'action le 1er octobre 2024

Dans ce contexte politique, économique et social, la CGT FAPT appelle l'ensemble des salariés du secteur des activités postales et de télécommunications, à **participer massivement à la journée de grève interprofessionnelle et unitaire le mardi 1er octobre.**

Chères collègues, chers collègues,

Face aux enjeux cruciaux qui impactent notre secteur, nous, travailleurs des activités postales, sommes appelés à nous mobiliser pour défendre nos droits, nos conditions de travail, nos salaires, retraites, services publics, industrie et l'avenir de notre profession. C'est pourquoi la CGT FAPT appelle à une journée de grève nationale le 1er octobre 2024, et nous vous invitons à nous rejoindre dans ce mouvement de lutte pour gagner le vote par les député-es de mesures pour financer nos services publics, l'abrogation de la réforme des retraites avec une retraite à 60 ans, des accords intergénérationnels partout permettant une diminution du travail pénible à partir de 57 ans et l'ouverture immédiate de négociations salariales dans toutes les entreprises et dans les branches du secteur pour un repyramidage des grilles salariales, une reconnaissance des qualifications et gagner des augmentations de salaire dans tout notre secteur. Pas question que nos salaires ne suivent pas les prix alors que les dividendes explosent ! Il est normal que ce soit nous, travailleurs, qui décidions de la répartition des richesses que nous produisons ! Invertissons le rapport de force, gagnons sur nos revendications !



Les entreprises du secteur des activités postales sont confrontées à de multiples défis : pressions sur l'effective dégradation des conditions de travail, externalisation des services, précarisation de l'emploi, remise en cause des acquis sociaux, etc. Exemple La Poste SA **5 316 emplois supprimés en 2023, 41 280 depuis 2019** et l'intérim qui représente une ardoise d'1 milliard d'euros pour 20 000 Equivalents Temps Plein, 20 % de l'effectif. Avec la sous-traitance installée à tous les étages dans notre secteur d'activités. **Il est temps de dire stop et de faire entendre notre voix pour exiger des réponses concrètes à ces problématiques.**

En vous engageant dans la grève du 1er octobre 2024, vous exprimez votre refus des injustices et des inégalités qui touchent notre secteur. Vous affirmez votre détermination à défendre vos droits, à préserver vos emplois et à garantir des conditions de travail dignes pour tous. Ensemble, unis et solidaires, nous sommes plus forts pour faire valoir nos revendications. La grève est un moyen légitime et puissant pour faire pression sur les employeurs et les décideurs, pour obtenir des avancées et pour défendre nos intérêts collectifs. En nous mobilisant massivement le 1er octobre, nous montrons notre détermination à ne pas céder face aux attaques contre nos droits et nos conditions de travail.

Rejoignez la mobilisation, participez à la grève du 1er octobre 2024 et faites entendre votre voix pour un secteur postal plus juste, plus solidaire et plus respectueux des travailleurs. Ensemble, luttons pour un avenir meilleur pour tous les salariés des activités postales.

La CGT FAPT est à vos côtés pour vous accompagner dans cette lutte, pour vous informer, vous soutenir et vous défendre. Ensemble, faisons de cette grève une journée de mobilisation et de solidarité qui marquera les esprits et fera avancer nos revendications.

